

Les leaders de la Caricom inaugurent la conférence annuelle de ce groupe à la Barbade



Bridgetown, 3 juillet (RHC-PL)- Les chefs d'État ou de gouvernement de la Communauté des Caraïbes (Caricom), ont inauguré la 36^è conférence annuelle de ce bloc régional à la Barbade.

Suite à l'ouverture officielle de ce sommet, à Bridgetown, la capitale, les représentants des pays membres de la Caricom ont centré leurs débats sur des politiques visant à renforcer l'économie régionale.

L'énergie, le développement technologique et la promotion de candidats à des postes à responsabilité internationale sont également à l'ordre du jour.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/61305-les-leaders-de-la-caricom-inaugurent-la-conference-annuelle-de-ce-groupe-a-la-barbade>



Radio Habana Cuba